



Directives sur les distances dans les combinaisons des épreuves jumelées chevaux - poneys.

L'organisateur est libre de choisir s'il souhaite raccourcir les distances. Une remarque dans l'avant-programme n'est pas obligatoire. Le constructeur de parcours, en accord avec le président du jury, peut dans ce type d'épreuves raccourcir les distances des combinaisons pour les poneys.

Seule la distance des combinaisons sera raccourcie.

Déroulement de l'épreuve: Les poneys prennent toujours le départ à la fin ou au début de l'épreuve.

Les participants avec poneys sont libres de choisir la combinaison raccourcie. Lors de l'inscription il est obligatoire d'indiquer, si un raccourcissement des distances est souhaité. Sans indication, le cavalier est mis dans le groupe des distances normales.

Construction du parcours: Construire les distances pour chevaux

Plan du parcours: Inscrire la distance dans la combinaison ou sous remarque, comme dans une combinaison de terre, (ouverte ou fermée.)

Par exemple: 6.50 m pour poneys.

Cette directive est approuvée par la Commission des règlements en date du 01.01.2016.